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Méditation-Prière-Dimanche 09.07.2023 

 

14e dimanche ordinaire 

Première Lecture :   Zacharie 9 9–10 

Psaume :   Psaume 145 1–2, 8–11, 13–14 

Deuxième Lecture :   Romains 8 9, 11–13 

Évangile :   Matthieu 11 25–30 

 

 

Lecture du livre du prophète Zacharie   Za 9, 9-10 

 

Ainsi parle le Seigneur : 

« Exulte de toutes tes forces, fille de Sion ! 

Pousse des cris de joie, fille de Jérusalem ! 

Voici ton roi qui vient à toi : 

il est juste et victorieux, 

pauvre et monté sur un âne, 

un ânon, le petit d’une ânesse. 

Ce roi fera disparaître d’Éphraïm les chars de guerre, 

et de Jérusalem les chevaux de combat ; 

il brisera l’arc de guerre, 

et il proclamera la paix aux nations. 

Sa domination s’étendra d’une mer à l’autre, 

et de l’Euphrate à l’autre bout du pays. » 

 

Qui est notre Dieu ? 

Nous ne saurons jamais pénétrer son mystère mais la Parole de ce jour nous lève un 
peu le voile.  

Le « roi » du premier testament est le SERVITEUR de son peuple. Celui qui ne le 
domine pas, qui ne l’écrase pas mais qui le sert en vue de la paix. 

Le roi serviteur qui ne se met pas à l’abri mais qui souffre avec et pour son peuple. 
Nous retrouvons ses Paroles en Isaïe dans le serviteur souffrant. 

Les questions qui se posent à chacune et chacun de nous sont bien de plusieurs 
types. 

-Avons-nous un roi ? Et si oui, qui est notre roi ? Quelle est notre relation à 
notre roi ? Est-ce que nous optons pour une royauté humble et juste pour tous ? 

 

« Entraîne-moi : à ta suite, courons ! Le roi m’a fait entrer en ses demeures »  

Ct des Ct 1,4 
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C’est ce type de roi que le peuple juif attendait. Et non seulement il l’attendait 
mais leur prière était que ce roi l’entraine derrière lui pour le faire entrer dans ses 
demeures d’humilité, de service, qui procurent la joie et la paix. 

 

-Sommes nous prêts à choisir pour ce « Roi » humble ? À nous laisser entrainer 
par Lui dans son sillon, derrière Lui, pour qu’Il nous conduise comme un bon 
berger dans notre vraie demeure : le cœur aimant de son et notre Père, et 
qu’il nous restaure tels que nous sommes, dans notre vraie identité profonde. 

 

Cette perspective de vie fait de nous des êtres joyeux qui rayonnent la joie. 

-Oserions-nous nous risquer dans cette voie ? 

-Oserions-nous nous abandonner sans cesse à L’Esprit qui gémit inlassablement 
en nous « Abba, petit Papa chéri » ? 

 

 

Lecture de la lettre de saint Paul Apôtre aux Romains    Rm 8, 9.11-13 

 

Frères, 

    vous, vous n’êtes pas sous l’emprise de la chair, 

mais sous celle de l’Esprit, 

puisque l’Esprit de Dieu habite en vous. 

Celui qui n’a pas l’Esprit du Christ 

ne lui appartient pas. 

    Mais si l’Esprit de celui qui a ressuscité Jésus d’entre les morts 

habite en vous, 

celui qui a ressuscité Jésus, le Christ, d’entre les morts 

donnera aussi la vie à vos corps mortels 

par son Esprit qui habite en vous. 

    Ainsi donc, frères, nous avons une dette, 

mais elle n’est pas envers la chair 

pour devoir vivre selon la chair. 

    Car si vous vivez selon la chair, 

vous allez mourir ; 

mais si, par l’Esprit, 

vous tuez les agissements de l’homme pécheur, 

vous vivrez. 

   

-Oserions-nous, comme nous le propose St. Paul, écouter ce gémissement de 
l’Esprit en nous pour nous laisser transformer en êtres humbles, cherchant un 
chemin d’Amour gratuit, de joie, de paix pour la vraie VIE ? 
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Car pour nous laisser entrainer il faut un cœur libéré de notre autosuffisance, un 
cœur émerveillé et accueillant d’un enfant. 

 

 

Évangile de Jésus Christ selon saint Matthieu    Mt 11, 25-30 

 

En ce temps-là, 

Jésus prit la parole et dit : 

« Père, Seigneur du ciel et de la terre, 

je proclame ta louange : 

ce que tu as caché aux sages et aux savants, 

tu l’as révélé aux tout-petits. 

    Oui, Père, tu l’as voulu ainsi dans ta bienveillance. 

    Tout m’a été remis par mon Père ; 

personne ne connaît le Fils, sinon le Père, 

et personne ne connaît le Père, sinon le Fils, 

et celui à qui le Fils veut le révéler. 

    Venez à moi, 

vous tous qui peinez sous le poids du fardeau, 

et moi, je vous procurerai le repos. 

    Prenez sur vous mon joug, 

devenez mes disciples, 

car je suis doux et humble de cœur, 

et vous trouverez le repos pour votre âme. 

    Oui, mon joug est facile à porter, 

et mon fardeau, léger. » 

 

Un joug se porte en tandem, à deux. On partage le poids, on n’est pas supérieur 
l’un à l’autre, on marche au même rythme vers la même destinée. 

 

Béni soit Tu Seigneur qu’en Jésus Tu marches avec nous pour faire de nous des 
êtres de plus en plus humbles, des êtres de joie qui s’investissent sans relâche 
pour construire la paix en eux-mêmes, avec les autres et dans le monde. 

Donne à nos responsables religieux et politiques d’œuvrer pour la paix et la justice 
pour que tous les humains puissent jouir de la JOIE de la vraie Vie. 

Et qu’ensemble nous puissions exulter et te rendre grâce. 

 

Ps 144 (145), 1-2, 8-9, 10-11, 13cd-14 

R/ Mon Dieu, mon Roi, 

je bénirai ton nom toujours et à jamais !   
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Je t’exalterai, mon Dieu, mon Roi ; 

je bénirai ton nom toujours et à jamais ! 

Chaque jour je te bénirai, 

je louerai ton nom toujours et à jamais. 

Le Seigneur est tendresse et pitié, 

lent à la colère et plein d’amour. 

La bonté du Seigneur est pour tous, 

sa tendresse, pour toutes ses œuvres. 

Que tes œuvres, Seigneur, te rendent grâce 

et que tes fidèles te bénissent ! 

Ils diront la gloire de ton règne, 

ils parleront de tes exploits. 

Le Seigneur est vrai en tout ce qu’il dit, 

fidèle en tout ce qu’il fait. 

Le Seigneur soutient tous ceux qui tombent, 

il redresse tous les accablés. 

 

Oui Seigneur, 

 

« Entraîne-moi : à ta suite, courons ! Le roi m’a fait entrer en ses demeures »  

Ct des Ct 1,4 

 

Bonne semaine et bonnes vacances et temps de repos et d’intériorité dans la vie 
telle qu’elle se présente à nous. 

 

Dora Lapière. 

 

 


